



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de León

18/04/2023

REGIONALES



## Diego Sinhue quiere depender cada vez menos de la federación

En entrevista con OEM, el gobernador del estado Diego Sinhue Rodríguez Vallejo habló sobre el gran proyecto del puerto interior 2 para Celaya, afirmó que forma parte de los negocios que emprenderá el estado, ya que cada vez recibirá menos recursos y esto obliga a la entidad a buscar nuevas opciones de ingresos para invertir en las grandes necesidades de Guanajuato.

[Diego Sinhue quiere depender cada vez menos de la federación - El Sol de León | Noticias Locales, Policiacas, sobre México, Guanajuato y el Mundo \(elsoldeleon.com.mx\)](https://elsoldeleon.com.mx/noticias-locales/policia-cas-sobre-mexico-guanajuato-y-el-mundo)